

COLOMBIA >

Finalizó la megaobra de **Ecopetrol** en Barrancabermeja: así quedó la refinería tras el mayor mantenimiento en décadas

Ecopetrol apostó por innovación y seguridad en una operación clave. El proyecto se convirtió en ejemplo de gestión y en motor de desarrollo para la región



Por Daniella Mazo González

02 Sep, 2025 08:32 p.m. CO

[Guardar](#)

Ecopetrol culmina el mayor mantenimiento en 30 años en la refinería de Barrancabermeja - crédito Jaime Saldarriaga/REUTERS

En Barrancabermeja, el movimiento industrial se sintió con fuerza durante los últimos meses. Más de 2.000 trabajadores se sumaron a una labor que no solo transformó la rutina de la refinería, también el pulso económico de la ciudad. La parada de planta de cracking UOP II, concluida recientemente por **Ecopetrol**, se convirtió en el mayor mantenimiento realizado en tres décadas en este complejo energético.



Te puede interesar:

Preocupación en Bogotá por aumento de casos de 'pinchallantas': Engativá, Barrios Unidos y Suba concentran el mayor número



El proceso comenzó el 27 de marzo y representó un despliegue logístico sin precedentes. **A la obra se vincularon 2.220 personas, de las cuales el 95 por ciento pertenece a la zona de influencia.** Esa contratación local se tradujo en un impacto directo para cientos de familias barranqueñas, que encontraron en la intervención una oportunidad laboral y de ingresos.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Facebook](#)

PUBLICIDAD

AD

PUBLICIDAD



Te puede interesar:

Revelaron el informe completo de la necropsia a Valeria Afanador: identificaron dos heridas en su cuerpo



Más de 2.000 trabajadores participaron en la parada de planta de cracking UOP II - crédito Fredy Builes/REUTERS

La magnitud de la inversión refleja la apuesta de la compañía, 123 millones de dólares destinados a equipos, repuestos, materiales y servicios especializados para devolver a esta unidad toda su capacidad operativa. Se trata de una de las tres plantas encargadas de producir gasolina en la refinería y, por lo tanto, esencial para la estabilidad en el suministro de combustibles en el país.

Más allá de los números, la intervención estuvo marcada por la incorporación de tecnologías que, según **Ecopetrol**, son únicas en Latinoamérica y cumplen con estándares internacionales. **Su aplicación buscó dos objetivos centrales, proteger la seguridad de los trabajadores y optimizar el desempeño de los equipos, asegurando una operación confiable a futuro.**



Te puede interesar:

"Pondremos la Cruz de Boyacá a quienes participan con valentía": la promesa de Petro a los voluntarios que llevan ayuda humanitaria a Gaza



Henry Castaño, gerente de la refinería, explicó la trascendencia de estos trabajos para la ciudad. "Con el programa de paradas de planta generamos empleo y contratación de bienes y servicios que dinamizan la economía de Barrancabermeja. Estas oportunidades laborales brindan bienestar a las familias del Distrito", señaló. Sus palabras dan cuenta de un beneficio que no se limita al ámbito industrial, sino que permea la vida cotidiana de una comunidad que históricamente ha girado en torno a la industria petrolera.



Lo Último | Colombia

Estos son los hoteles con los que el Clan del Golfo habría lavado multimillonarias cifras sin que el Gobierno se diera cuenta por años



Desarticulan red criminal que robaba datos en cajeros automáticos: ganaban \$50 millones mensuales

En imágenes: monumental trancón en la NQS; pasajeros de Transmilenio tuvieron que caminar para llegar a sus destinos

Raúl Gasca volvió a defender la tradición circense tras caída de trapecista en Cali: "El circo es así, el circo es riesgo"

Icetex abrió convocatoria para Becas Hipólita en maestrías internacionales: conozca los requisitos para participar

PUBLICIDAD

Te Recomendamos

1 Ofrecen recompensa de hasta 100 millones por información que lleve a la captura de responsables de masacre en La Unión



2 Resultados Lotería de Boyacá sábado 30 de agosto 2025; premio mayor \$15.000 millones



3 Centro Jurídico de Derechos Humanos denunció en Estados Unidos los riesgos que afrontaría Martha Mancera por presunta persecución de Gustavo Petro



4 Estos son los precandidatos que mueven el tablero: así se vive la batalla electoral por la Presidencia de Colombia



5 Millonario hijo de Warren Buffet ya invirtió una fortuna en Colombia para que más de 3.000





Tecnologías únicas en Latinoamérica refuerzan la seguridad y eficiencia en la refinería - crédito Europa Press

La decisión de **Ecopetrol** de fortalecer la planta de cracking UOP II no solo obedece a un plan de mantenimiento rutinario. **La compañía buscó con esta intervención blindar la operación de la refinería frente a eventuales riesgos técnicos y garantizar que el abastecimiento de combustibles no se vea interrumpido.** De esta manera, el proyecto se conecta con una preocupación nacional, la necesidad de mantener un flujo estable y seguro de productos energéticos en un contexto de alta demanda.

Durante los meses de ejecución, la refinería de Barrancabermeja se transformó en un escenario de alta complejidad técnica. La coordinación de miles de trabajadores, la llegada de equipos especializados y la implementación de procedimientos de seguridad de nivel mundial convirtieron la parada en un ejemplo de gestión industrial en Colombia. No en vano, **Ecopetrol** calificó el proyecto como un hito histórico para la empresa y para la ciudad.

El impacto de este tipo de intervenciones no es únicamente visible en el balance operativo. **En la práctica, cada una de estas paradas significa también una inyección a la economía local, que se beneficia del movimiento en sectores como el transporte, la hotelería, la alimentación y los servicios complementarios.** La ciudad, acostumbrada a vivir al ritmo del petróleo, vio nuevamente cómo una gran obra industrial puede mover sus dinámicas comerciales.



El proyecto de **Ecopetrol** dinamizó sectores como transporte, hotelería y alimentación en Barrancabermeja - crédito Europa Press

El caso de la UOP II consolida a Barrancabermeja como referente nacional en la ejecución de proyectos de gran envergadura. Su experiencia en la industria petrolera le ha dado la capacidad de afrontar retos técnicos que, en otras regiones, podrían considerarse de difícil cumplimiento. La parada de 2024 ratifica ese liderazgo y deja instalada la idea de que la ciudad seguirá siendo pieza clave en la cadena energética del país.

Compartir nota:



👁 Seguir leyendo

📌 Daniel Briceño reencauchó video de Fabio Rubiano, tras confirmarse que Gustavo Petro

quiere gravar con el 19% de IVA las actividades culturales

Paola Jara y Jessi Uribe presumieron los 7 meses de embarazo de la cantante con emotiva publicación: "Parezco un pingüino"

Fiscalía identificó el grupo criminal que ejecutó el magnicidio de Miguel Uribe Turbay: 'Plata o plomo'

+ Temas Relacionados

Ecopetrol

Barrancabermeja

Refinería

Petróleo en Colombia

Colombia-Economía

Colombia-Noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Estos son los hoteles con los que el Clan del Golfo habría lavado multimillonarias cifras sin que el Gobierno se diera cuenta por años

Romanza, Balcón del Valle, Las Orquídeas son algunas de las infraestructuras hoteleras que la organización narcoparamilitar utilizaba para el blanqueo de capitales



Desarticulan red criminal que robaba datos en cajeros automáticos: ganaban \$50 millones mensuales

Los criminales realizaban transacciones por altas sumas de dinero tras llevarse las tarjetas de sus víctimas bajo la modalidad de "cambiazo"



En imágenes: monumental trancón en la NQS; pasajeros de Transmilenio tuvieron que caminar para llegar a sus destinos

Retrasos y desvíos afectaron a cientos de usuarios en Bogotá tras la avería de un bus articulado, obligando a muchos a caminar y buscar rutas alternas durante horas de la tarde y noche



Raúl Gasca volvió a defender la tradición circense tras caída de trapecista en Cali: "El circo es así, el circo es riesgo"

El empresario y dueño del Circo Hermanos Gasca relató la recuperación de la joven artista, destacando la rápida atención médica



Icetex abrió convocatoria para Becas Hipólita en maestrías internacionales: conozca los requisitos para participar

El programa brinda apoyo económico integral, cubriendo matrícula, manutención y vuelos, dirigido a quienes buscan formación avanzada en instituciones reconocidas globalmente



PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



Así funciona 'el rompecarteles', el arma que utilizan las disidencias de las Farc y el ELN para cometer atentados terroristas

Cayó alias Janpier, presunto cabecilla del GAO-r estructura Armando Ríos: es acusado de terrorismo y extorsión

El prontuario de alias Chozizo, el poderoso testaferro "invisible" del Frente 36 de la disidencia de Calarcá que fue arrestado en Medellín

El Clan del Golfo perdió a tres alfiles que lideraban su actividad criminal en el Bajo Cauca antioqueño

ENTRETENIMIENTO →



Disney+ Colombia: Estas son las mejores producciones para ver hoy

Sergio Ramos debuta como cantante con el sencillo "Cibeles": un colombiano está detrás de la producción

Camilo Cifuentes y Julián Pinilla vuelven a ser protagonistas al ayudarle una vendedora y su hija: "Es el mejor día de mi vida"

Hijo de Jorge Barón mandó a Gustavo Petro a revisar su nueva reforma tributaria: "No le mienta al pueblo colombiano en la cara"

DEPORTES →



Tras disturbios en Movistar Arena, se tomó decisión crucial de cara al clásico bogotano

Dayro Moreno firmó una fruta con su rostro ilustrado: admiración absoluta de la afición por el jugador de Once Caldas

Director deportivo de Atlético Nacional respondió a las críticas de los hinchas: "Hay que tomar decisiones antipáticas"

Luis Díaz y el mensaje a su "yo" de 10 años: "Es importante mantener siempre el hambre de victoria"